
一 般 質 問 発 言 通 告 表 
令和２年６月市議会定例会 

（質問予定日 6月 9日） 

 

 

 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 9番 

高橋 菜穂子 

（一問一答） 

1 学校教育につい

て 

1 新型コロナウイルス感染症によって休業措

置がとられた市内の小中学校の対応につい

て伺う 

(1) 感染症対策について 

(2) 授業時間の確保と、夏休みについて 

(3) 部活動及び課外活動について 

(4) ＧＩＧＡスクール構想とオンライン授業に

ついて 

(5) 学童保育施設との連携について 

市 長 

教育長 

関係課長 

2 新型コロナウイ

ルス感染症対策

について 

1 新型コロナウイルス感染症による緊急事態

宣言が解除されたが、第 2波が懸念される 

市内の状況と対応について伺う 

(1) 危機管理について 

(2) 感染症対策本部の対応について 

(3) 県及び医療機関との連携と医療従事者への

支援について 

(4) 生活困窮者への支援について 

2 8番 

矢萩 浩次 

（一括） 

1 新型コロナウイ

ルス感染症によ

る影響を受けた

産業界への対応

について 

1 新型コロナウイルス感染症拡大当初より影

響を受けた業界、緊急事態宣言により影響

を受けた業界、そして今後影響が大きくな

ると懸念される業界など、産業界における

影響は業種によって様々である 低迷が著

しくこれまでに経験のないほど疲弊した本

市の産業界への対応・取組みについて伺う 

(1) 農業、農家・農産物への対応・取組みにつ

いて 

(2) 商工業、商店・飲食店・製造業などへの対

応・取組みについて 

(3) 観光への対応・取組みについて 

(4) 建設業への対応・取組みについて 

市 長 

関係課長 

3 5番 

細矢 清隆 

（一問一答） 

1 避難所について 1 避難所の環境整備について 

2 現在の避難所等（指定、緊急、福祉）の見

直しの考えがあるのか 

市 長 

教育長 

関係課長 

2 スポーツ振興に

ついて 

1 平時はスポーツ・イベントの施設、災害時

は救援物資の集積拠点の役割を担う「屋内

多目的運動場」の建設について 

4 4番 

阿部 正任 

（一問一答） 

1 消防の広域化に

ついて 

1 この度の新型コロナウイルスのような感染

症が消防職員に及んだ場合、今の人員、体

制で消防、救急業務を維持するのは困難で

あることから、消防の広域化は避けられな

いと考える 

(1) 現在の人員、勤務体制について 

(2) 新型コロナウイルス感染症などに職員が感

染した場合の対応について 

(3) 消防広域化の有効性と実現への課題につい

て 

市 長 

消防長 

関係課長 



（質問予定日 6月 10日） 

 

 

 

 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

5 3番 

髙橋 卯任 

（一問一答） 

1 指定避難所につ

いて 

1 新型コロナウイルス感染症拡大防止を念頭

に置いた避難所づくりが早急に必要と考え

るがどうか 

(1) 避難所における「密」を避けるための対策

について 

(2) 避難行動について 

市 長 

関係課長 

2 楯岡高校跡地利

活用について 

1 楯岡高校跡地利活用に向けての現状と今後

について伺う 

(1) 現在の進捗状況について 

(2) 今後の展開について 

6 1番 

小山 大地 

（一問一答） 

1 第 5 次総合計画

について 

1 第 5次総合計画は各種計画の最上位に位置

し、市民にとっての指針となるものである 

令和 2年度より後期 5年間が開始されるた

め、その進め方について伺う 

市 長 

教育長 

関係課長 

2 小中学生へのケ

アについて 

1 新型コロナウイルス感染症の影響で、小中

学生が参加する各種スポーツ及び文化大会

などが中止され、これまでの成果を発揮す

る環境が無くなりかけているが、今後の市

の対応について伺う 

3 新型コロナウイ

ルス感染症対応

地方創生臨時交

付金の使途につ

いて 

1 国の 2020年度第 2次補正予算案で交付金が

2兆円上乗せされる予定である その使途

について市の見解を伺う 

4 農業委員候補者

の評価委員につ

いて 

1 評価委員会設置から農業委員選出までのプ

ロセス（過程を時系列で）と、その評価基

準・方法について伺う 

7 12番 

中里 芳之 

（一問一答） 

1 新型コロナウイ

ルス感染拡大へ

の対応について 

1 感染拡大から子どもたちの命を守り、豊か

な学びの保障を 

(1) 3 月 2 日からの臨時休業判断は妥当なもの

であったのか また、今後休業を行う場合

の判断基準について 

(2) 学校における感染防止策について 

(3) 休業中の子どもたちの学習や生活状況と、

学習の遅れへの今後の対応について 「つ

めこみ」ではなく、子どもと学校の実態を

踏まえた対応を 

(4) 収入が急減した家庭への対応について 

(5) 教職員への感染拡大防止策について 

2 コロナ危機のもとでの市民への経済的支援

について 

(1) 各種支援制度の申請・支給状況について 

(2) 税等の減免 経済的支援以前の納税者の権

利としての税の減免について 

3 コロナ危機のなかでの災害への備えについ

て 

(1) クラスターを生まない避難所体制を 

市 長 

教育長 

関係課長 



 

 

質問者欄の（一括）及び（一問一答）とは、次の質問方式の略称です。 

（一括）…一括質問・一括答弁方式 

（一問一答）…一括質問・一問一答方式 

順 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

8 6番 

田中 正信 

（一問一答） 

1 人件費の削減に

ついて 

1 人件費を削減するには、「少数精鋭主義」

に徹するべきと考える それには、民間企

業に習い次の人事政策を採用してはどうか 

(1) 人事管理の徹底 

(2) 小集団活動 

(3) 提案制度 

(4) 昇任資格試験 

(5) 意識改革 

2 職員定数と人件費の「中・長期計画」を策

定すべきではないか 

3 人件費の削減による財政の健全化について 

市 長 

関係課長 


